
【一般質問】　第267回平成29年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 主要道路及び通学路の整備について
　① 市道、県道の通学路整備について
　② 市道西谷坂元線について
　③ 西谷坂元線の水路の整備について
　④ 県道豊富北条線の側溝溝蓋設置工事について

２． 公園の整備について
　① 丸山総合公園の整備について
　② アクアスかさいの整備について

３． 北条旧市街地元気なまち再生事業について
　① 事業の体制について
　② H29年度、30年度の計画等について
　③ 旧庁舎の活用について
　④ 旧商店街の舗装について

４． 加西市の教育について
　① 全国学力テストの結果について
　② 成績の悪い児童・生徒のケアについて
　③ 不登校児童・生徒のケアについて
　④ 幼保について

１． 県道、市道の整備等について
　① 県道野上河高線の整備について
　② 県道下滝野市川線の整備について
　③ 市道豊倉日吉線、野上越水線の整備について
　④ 市道脇の草刈りについて

２． 学校教育等について
　① 障害児の就学指導について
　② 教師の精神衛生について
　③ 小・中・特別支援学校の防犯灯の設置状況と今後の増設について

１． 加西市の財政について
　① 前年度決算の指摘・要望・意見による改善点について
　② 実質収支額・単年度収支額について
　③ 健全化判断比率及び資金不足比率について
　④ 国民健康保険特別会計繰出金４億４２０万７千円は妥当か
　⑤ 現時点での２９年度決算見込みについて

7番
松尾幸宏

質　問　者
（全9名）

質　問　内　容

4番
中右憲利

13番
織部　徹
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【一般質問】　第267回平成29年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全9名）

質　問　内　容

１． 安全・安心の町づくりについて
　① 防災機能の充実
　② 防災士の育成
　③ 歩道の整備及び管理
　④ 街灯の設置
　⑤ 防犯カメラの設置

２． 行政サービスのあり方について
　① 上下水道管路図の交付

３． 加西病院の取組みについて
　① 医師の確保と収支の改善策
　② 病棟の耐震対策

１． 加西病院の現状について
　① 提供している医療の状況について
　② 地域において必要な医療機能について
　③ 医師・医療従事者の確保と方向性について
　④ 収入確保とこれに見合った費用計上について
　⑤ 救急医療体制の充実について
⑥ 患者のサービスについて
⑦ 不採算医療業務の考え方について
⑧ 財務の安定した経営状態を目指すには
⑨ 加西病院の応援隊について
⑩ アンケート調査結果で加西病院の方向性について

１． 米政策の現状と今後の見通しについて
　① 平成30年度の水稲作付及び転作について

・どこがどう変わるのか
・水田活用（転作）の直接支払交付金はどうなるのか（普通の転作作物助成・戦略
作物助成・産地交付金）
・生産調整の進め方について

② 地域協議会について
・地域協議会の組織と役割について
・国の基本指針（全国の需要見通し）の公表時期は

③ 加西市としての取組について

２． 日本型直接支払制度について
　① 制度改正について
　② 現在の取組状況について
　③ 今後の見通しについて

３． 加西農業振興地域整備計画の策定について
　① 目的、ねらい、効果
　② 策定の時期

5番
長田謙一

11番
三宅利弘

15番
土本昌幸
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【一般質問】　第267回平成29年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全9名）

質　問　内　容

１． 教育問題について
　① 通学路の安全対策について（道路整備・防犯灯）
　② 就学援助の入学前支給について
　③ 泉地区就学前施設の統廃合について

２． 財政について
　① 財政の現状について
　② 今後の財政計画、見通しについて

１． 市・社協の相談業務について
　① 市民相談、消費者相談の業務・相談内容
　② 法律相談、心配ごと相談、ボランティア相談の業務・相談内容
　③ 法律相談の聞き取りの現状と弁護士費用
　④ 今後の課題

２． 安全安心なまちづくりについて
　① 県・市道路の管理状況
　② 土砂災害警戒区域の現状と防止対策

３． 人口増対策について
　① 全市対応型施策と地域限定型施策
　② 学校教育（英語）との関係

４． 泉地区就学前施設整備基本計画について
　① 施設の概要と予算
　② 情報公開
　③ 今後の予定
　④ 人口増減との関係

2番
丸岡弘満

10番
井上芳弘
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【一般質問】　第267回平成29年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全9名）

質　問　内　容

１． 加西病院は生き残れるかについて
　① 加西病院の厳しい状況を市民に知らしめるのに、何故、広報誌を利用しないで加西

タイムスなのか
　② 病院の実情報告を、何故、市長名か事業管理者名でなく事務局長名でするのか
　③ 医師不足で患者数が激減し、収益が激減したとあるが、医師が一斉に辞めた理由は
④ やめた医師は、現在どうしているのか
⑤ 北播磨の各病院の経営状況は
⑥ 北播磨の各病院の医師数の状況は
⑦ 北播磨の各病院への市の繰り入れ状況は
⑧ 入院患者の大幅な減少による収益の急激な悪化の兆候が2年前から現れていたよう
だが、その2年間どのような対策を講じてきたのか

⑨ 定例の政策会議で、真剣に議論したのか
⑩ 病院は、医師が最も大切な要であるが、辞められた医師の補充に朝夕を問わず奔走
したのか

⑪ 今年度の4月以降はどう動いたのか
⑫ そして、医師の確保の目途はついたのか
⑬ 医師が辞めていった影響で、看護士もドミノ現象で辞めていっていないか
⑭ この度、佐伯副市長が病院再建の担当に就かれたようですが、加西病院をどう再建
されるお考えなのか

⑮ 最後に、医師不足により経営悪化を招き、市民に不便と負担を強いることになった
責任を、市長はどう考えておられるのか

２． ホテル建設の進捗状況について
　① ホテル建設の動きが見られないが、取り止めになったのか
　② 何故、遅れたのか
　③ 元請業者が変更したのか
　④ 設計変更でどう変わるのか
　⑤ 完成はいつに延びるのか

8番
植田通孝
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